



México – Estados Unidos de un Vistazo

Cultura

Junio 2009

En marzo de 2009, la embajada patrocinó la cuarta visita académica fronteriza, en la que 12 mexicanos expertos en asuntos migratorios visitaron la frontera entre Arizona y Sonora para, desde ambas perspectivas, observar directamente y mejor comprender la experiencia de cruzar la frontera.

■

Para febrero, Mes de la Historia Afroamericana 2009, la embajada invitó a tres conferencistas del movimiento Caravanas por la Libertad de la década de los sesenta, para hablar sobre solución de conflictos y alternativas contra la violencia, con grupos de jóvenes en riesgo de comunidades de escasos recursos en la Ciudad de México.

La sección de asuntos culturales e informativos ofrece un gran rango de programas culturales, de intercambio y académicos que expanden y profundizan el mutuo entendimiento y estrechan los lazos entre Estados Unidos y México en asuntos de interés común.

El **Programa de Conferencistas** trae cada año a México a más de 100 expertos estadounidenses de diversas áreas de especialidad para compartir su experiencia con audiencias mexicanas y para promover el intercambio de puntos de vista en asuntos de interés común, incluyendo el combate al abuso de drogas y trata de personas, reforma jurídica, acceso a la información, reforma económica, derechos humanos y otros temas. Los programas incluyen congresos, mesas redondas, conferencias y otros eventos abiertos al público que frecuentemente son organizados en colaboración con instituciones académicas, culturales y profesionales de México. Los eventos se realizan en toda la República Mexicana.

El **Programa de Intercambio Profesional** envía cada año un promedio de 50 líderes actuales o potenciales de México, en las áreas de gobierno, política, educación, y otras disciplinas, a los Estados Unidos para reunirse y dialogar con sus contrapartes, y para conocer los Estados Unidos de primera mano. Entre los prominentes participantes de México se encuentran el presidente de México, Felipe Calderón, y la primera dama Margarita Zavala. Con el programa de visitantes voluntarios, el Departamento de Estado financia viajes en el interior de los Estados Unidos para que los profesionales mexicanos visiten el país con propósitos específicos de interés bilateral.

La embajada ofrece un extenso rango de **Programas Académicos** que favorecen los lazos binacionales a las comunidades educativas y juveniles de México. A través de la participación en diplomados, el Campamento Nacional de Ciencia para Jóvenes, y otros programas, la embajada brinda la oportunidad a distintos grupos de jóvenes de aprender acerca de los Estados Unidos, al igual que generar conciencia cultural y transmitir lecciones de liderazgo a las comunidades de origen.

En junio de 2009, la **Asociación Mexicana de Exbecarios** fue formada para establecer contacto con los casi 7,000 exalumnos mexicanos de programas auspiciados por el gobierno estadounidense. Los participantes son invitados a unirse a la comunidad global en Internet hecha por y para los alumnos

La embajada mantiene un sólido programa bilateral de **Artes Escénicas y Visuales**, para el que ofrece apoyo organizativo y financiamiento parcial. Los copatrocinios de la embajada ayudan a traer a artistas estadounidenses cada año a los grandes festivales de artes en México, incluyendo el Festival Cervantino y el Festival de Cine de Morelia. En noviembre de 2009, la embajada participará en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, en la que la ciudad de Los Ángeles será la invitada de honor.



La **Biblioteca Benjamín Franklin** es la biblioteca de acceso público más antigua del gobierno de los Estados Unidos en el extranjero. Con un catálogo de 25,000 títulos, una gran selección de publicaciones periódicas estadounidenses y equipo de Internet y de investigación electrónica de punta, la Biblioteca Benjamín Franklin continúa siendo una importante fuente de información sobre la sociedad estadounidense contemporánea.

Embajada de los Estados Unidos en México • 5080-2000
Oficina de Asuntos Culturales e Informativos 5080-2253
mexico.usembassy.gov